

EE.UU.: Crece déficit comercial



Washington, 2 jun (RHC) El Departamento de Comercio de Estados Unidos comunicó este 2 de junio, en Washington, que el déficit comercial del país aumentó 5,2 por ciento en abril pasado con respecto al mes precedente.

Este indicador se situó en 47 mil 600 millones de dólares, el más elevado de 2017, y en marzo fue de 45 mil 300 millones después de revisar el dato reportado inicialmente de 43 mil 700 millones, confirma el reporte oficial.

Según la fuente, las exportaciones llegaron en abril a 191 mil millones de dólares, para un decrecimiento de 0,3 por ciento, y las importaciones subieron 0,8 por ciento hasta 238 mil 600 millones.

A finales de marzo, el presidente estadounidense, Donald Trump, firmó dos órdenes ejecutivas para reducir el déficit comercial de su país y señalar a las naciones y productos responsables de ese problema.

Uno de los decretos concede un plazo de 90 días a entidades federales durante el cual se revisarán acciones comerciales que perjudican a Estados Unidos.

La otra disposición pretende que aquellas empresas que engañan con prácticas de precios consideradas injustas se vean obligadas a pagar los montos reales.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba